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Wir müssen halt leider den Tatsachen ins Auge sehen: außerhalb Frankens, bzw. einem
gewissen Radius drumherum, interessiert der Club einen Großteil der Bevölkerung eher nicht.

Das haben wir zu einem Teil sicherlich der relativ langen Zeit zu verdanken, die wir nun in Liga
2 verbracht haben.

Zum anderen Teil gibt es einfach ein paar Schwergewichte in der Liga, die den Großteil der
Fußballfans - und damit das hauptsächliche Interesse - auf sich ziehen. Da gehören wir halt
leider nicht dazu.

Klar: mich kotzt es auch an, wenn jeder gefühlte Sack Reis aus München-Rot groß und breit in
den regionalen Nachrichten Beachtung findet, der Glubb aber nur bei einer Sensation oder
einem Skandal. Wobei die Sensation (Pokalsieg -> Luchs) tendenziell weniger Beachtung findet,
als ein Skandal (bzw. eine Episode aus der Reihe "der Glubb is a Depp"). 

Irgendwer hat mal den Glubb als "schlafenden Riesen" bezeichnet. Ich weiß nimmer, wer das
war. So kann man das schon sehen. Allerdings weiß niemand, ob dieser schlafende Riese jemals
aufwachen wird... wenn man sich nicht in allen Bereichen, von Verwaltung, über Marketing, bis
hin zum sportlichen Erfolg noch weiter verbessert, wird das wohl eher nix mit dem Aufwachen.
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